

Simon, Marvin und Timo haben sich bereits getraut! Sei der Nächste!

Wir freuen uns, dass unsere Werbung zur Gewinnung neuer Mitglieder erste erfolge zeigt.
Simon, Marvin und Timo haben sich bereits getraut, aber ...

DU und 14 andere fehlen noch!

Mitmachen ist nicht schwierig, die Überwindung sich zu melden aber schon!

In einem Interview erzählen euch Simon, Marvin und Timo wie einfach es ist sich zu melden und warum es sich lohnt mitzumachen.

Simon, was hat dich dazu bewegt dich zu melden?

Ich bin vor kurzem nach Steinenbronn gezogen. Über das Gemeindeblatt habe ich euren Aufruf gesehen und dachte mir, dass das eine schöne Gelegenheit ist, direkt Anschluss in Steinenbronn zu finden.

Marvin, hattest du irgendwelche Bedenken als du dich bei uns gemeldet hast?

Eigentlich nicht. Seit dem ersten persönlichen Kennenlernen fühle ich mich willkommen. Es wird sich die Zeit genommen, mir alle Tätigkeiten und Aufgaben Schritt für Schritt zu erklären.

Timo, war es kompliziert sich zu melden?

Nein, gar nicht. Ich habe einfach das Formular auf der Internetseite ausgefüllt und kurz darauf hat sich die Feuerwehr bei mir gemeldet.

Marvin, warum sollten sich andere auch in der Feuerwehr engagieren?

Es ist eine tolle Möglichkeit, anderen Menschen zu helfen und dabei Technik und Methoden kennenzulernen, die man im Alltag sonst nicht erlebt.

Timo, du warst ja früher schon einmal in der Jugendfeuerwehr, was reizt dich an der Feuerwehr am meisten?

Ja, ich war früher schon einmal in der Jugendfeuerwehr, musste damals aber aus zeitlichen Gründen aufhören. Besonders reizt mich an der Feuerwehr, anderen Menschen zu helfen und mit Technik zu arbeiten, die man im Alltag sonst nicht kennt

Simon, was würdest du jemanden mitgeben der sich vielleicht noch nicht traut zu melden?

Einfach mal bei einer Übung vorbeikommen und sich das Ganze in Ruhe anschauen. Man merkt schnell, dass man herzlich aufgenommen wird.

